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Wiese

Von: Jürgensen, R.
Gesendet: Mittwoch, 9. Dezember 2020 19:48
An: Bernd Lottmann; Wiese
Betreff: Re: ÖPNV-Konzept für die Verkehrsachse Wedel-Pinneberg/Elmshorn 
Anlagen: Antrag Holm.PDF; Schema_ÖPNV_Konzept_Wedel_Elmshorn.pdf; 

ÖPNV_Konzept_Achse_Wedel_Elmshorn.pdf

Hallo Herr Wiese, 
 
bitte im Blick haben! 
 

Ich bin zurzeit nicht im Büro und antworte daher weniger ausführlich. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Rainer Jürgensen, LL.M. 
Amtsdirektor 
Amt Geest und Marsch Südholstein  
04122 854 110 
0172 59 22 041 
 
Am 09.12.2020 um 19:40 schrieb Bernd Lottmann <Bernd.Lottmann@t‐online.de>: 

  
Sehr geehrter Herr Amtsdirektor Jürgensen, 
sehr geehrter Herr Bürgermeistermeister Neumann, 
sehr geehrter Herr Bürgermeistermeister Rahn 
sehr geehrter Herr Bürgermeistermeister Balasus 
sehr geehrter  Herr Bürgermeistermeister Sellmann 
 
Im ersten Halbjahr 2021 – voraussichtlich im April – wird im Kreistag über den kommenden Regionalen Nahverkehrsplan 
(RNVP) für den Kreis Pinneberg entschieden, in dem über Maßnahmen im Bereich des ÖPNV in den kommenden 5 Jahren 
entschieden wird.  
Die Gemeinden haben die große Möglichkeit über einen Antrag in der Gemeindevertretung dem Kreistag Wünsche und 
Idee zu nennen, die in den RNVP mit aufgenommen werden können.  
Auf diesem Weg können die Gemeinden bei den Planungen des ÖPNV mitwirken. 
 
Die Grünen Holm haben zu Beginn des Jahres ein ÖPNV-Konzept für die Verkehrsachse Wedel-Pinneberg/Elmshorn 
erarbeitet. Es betrifft alle Gemeinden zwischen Wedel und Uetersen (H-Dörfer). 
Dieses Konzept wurde von der Gemeindevertretung Holm von allen Fraktionen positiv bewertet. 
Unser Bürgermeister; Herr Hüttner , hat einen entsprechenden Antrag an den Kreistag  und dem Leiter der Stabsstelle 
ÖPNV gestellt. 
 
Wir würden in den nächsten Wochen – sofern es die Pandemie-Situation zulässt – gerne mit Ihnen über dieses Konzept 
sprechen, welches für alle Gemeinden und Städte auf dieser Achse, aus unserer Sicht, große verkehrliche Vorteile bringen 
würde – schneller und öfter mehr Ziele erreichen-! 
Je mehr Anträge von den Gemeinden dem Kreistag vorliegen, umso größer ist die Wahrscheinlichkeit, dass dieses Konzept 
mit in den RNVP aufgenommen und möglichst schnell umgesetzt wird.  
Daher ist unsere Bitte, soweit Sie und Ihre Gemeinde dieses Konzept unterstützen, dass Sie einen entsprechenden Antrag in 
Ihrer Gemeindevertretung über dieses Konzept beschließen und diesen dann an den Kreistag weiterleiten.  
 
Wir melden uns bei Ihnen für ein Gespräch, soweit die Corona-Situation dies zulässt.       
( Dieses hatte ich ja bereits am Rande einer Amtsausschusssitzung angekündigt bzw vorgeschlagen) 
Falls es im Vorwege schon Fragen gibt, dann melden Sie sich gerne bei uns.  
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Mit freundlichen Grüßen 
 
Bernd Lottmann 
( Fraktionsführer der Grünen in Holm ) 
Martin Hausen  
( ÖPNV Beauftragter der Grünen in Holm ) 
 
Anlagen: 
Antrag Bürgermeister Holm 
ÖPNV Konzept 
Schema ÖPNV Konzept 
 


